
                                      УТВЕРЖДАЮ: 
Глава городского округа  

Электросталь Московской области 

 

__________________  В.Я. Пекарев 

 

Администрация городского округа Электросталь 

Московской области 

 

ПРОТОКОЛ №18 

встречи с представителями малого и среднего предпринимательства 

 

Дата совещания: 04.09.2019 

Время проведения: 11 часов 00 минут 

Место проведения: Администрация городского округа Электросталь, ул. Мира, д. 5 

 

Участники совещания:  

1. Пекарев В.Я. – Глава городского округа 

2. Федоров А.В. – Первый заместитель Главы Администрации городского округа 

3. Пак Т.Л. – заместитель Главы Администрации городского округа 

4. Ефанов Ф.А. – начальник экономического управления Администрации городского 

округа 

5. Епифанова И.И. – директор МКУ «Департамент по развитию промышленности, 

инвестиционной политике и рекламе»  

6. Сорокин А.Е. – начальник отдела по работе с малым и средним предпринимательством 

МКУ «Департамент по развитию промышленности, инвестиционной политике и 

рекламе» 

7. Склемина Н.Ю. –  главный специалист отдела по работе с малым и средним 

предпринимательством МКУ «Департамент по развитию промышленности, 

инвестиционной политике и рекламе» (ответственный секретарь совещания) 

  

Приглашенные: 

1. Субъекты малого и среднего предпринимательства (лист регистрации прилагается) 

2. Воронов И.Н. – директор ГКУ МО Электростальский Центр Занятости Населения 

3. Вострухина Е.Е. – представитель Банка ВТБ 

 

Повестка дня: 

1. Приветственное слово Главы городского округа Электросталь Московской области 

Владимира Яновича Пекарева  

2. «Территории роста Московской области»  –  концепция развития городского округа, 

межмуниципальное взаимодействие 

3. О корпоративных программах Банка ВТБ 

4. О работе ГКУ МО Электростальский Центр Занятости Населения 

5. Вопросы и предложения субъектов малого и среднего предпринимательства 
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6. Об исполнении протокола встречи с бизнесом от 16.08.2019г. 

 

С приветственным словом выступил Глава городского округа Электросталь 

Московской области Владимир Янович Пекарев. 

Владимир Янович поприветствовал присутствующих и напомнил о приближающемся Дне 

города, который состоится 07.09.2019. Главным украшением праздника станет Самовар 

Самоварович. Учитывая параметры и объем самовара, были поданы заявки на 3 рекорда: самый 

высокий самовар; самый большой передвижной самовар в Мире; самое масштабное чаепитие из 

одного самовара. В настоящее время идет регистрация участников на самое масштабное чаепитие, 

которое состоится 07.09.2019. Уже зарегистрировано около 2000 чел. Регистрация на чаепитие 

продолжается. 

Владимир Янович поблагодарил все предприятия, которые приняли участие в подготовке и 

реализации данного проекта. Этот проект не является однодневным. Планируется путешествие 

данного самовара по близлежащим городам России и Зарубежья. 

Также Владимир Янович обратился к руководителям городских предприятий с просьбой 

привести территории своих предприятий и близлежащих улиц в порядок.  

По второму вопросу слушали Федорова Александра Владимировича – Первого 

заместителя Главы Администрации городского округа. 

Александр Владимирович представил присутствующим долгосрочную концепцию развития 

на межмуниципальном уровне. Администрацией городского округа Электросталь совместно с 

коллегами из городского округа Павловский Посад Правительству Московской области был 

предложен на рассмотрение один из элементов концепции совместного развития.   Настоящая 

концепция основана на социально-экономическом развитии территорий городского округа 

Электросталь и городского округа Павловский Посад в виде 4-х индустриальный парков: 2-х на 

территории  городского округа Электросталь («Металлург» и «Victoria Industrial Park») и 2-х на 

территории городского округа Павловский Посад («DEGA-Фатеево» и «Интер»). Совокупная 

территория, на которой располагаются индустриальные парки, составляет 70 000 га, однако, 

половину данной территории занимает лесной фонд. Совокупная площадь населения городского 

округа Электросталь и городского округа Павловский Посад  –  250 тыс. человек. 

В приоритете концепции комплексное развитие территорий, создание межмуниципального 

парка, привлечение резидентов в индустриальные парки, которое невозможно без социальной 

части – развития образовательного кластера. 

Администрацией городского округа Электросталь предложено использовать мощности в 

части профессионально-технического среднего образования. В данном случае, это подготовка 

специалистов по рабочим специальностям, подготовка менеджеров среднего звена на 

промышленные предприятия города, т.е. мастеров, начальников цеха. Также в городском округе 

Электросталь осуществляется подготовка детей начального и среднего образования на базе МОУ 

МО «Станция юных техников». 

Александр Владимирович сообщил присутствующим, что уникальность городского округа 

Электросталь заключается в том, что на данной территории располагается технический ВУЗ. 

Таким образом, в городском округе Электросталь имеется возможность подготовки технических 

кадров, начиная с начального образования и заканчивая высшим. 

В городском округе Павловский Посад также имеется достаточно сильная 

профессионально-техническая база. 
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Александр Владимирович разъяснил присутствующим, что вопрос сложный, тесно 

взаимосвязан с федеральными, региональными и местными компетенциями, имеет долгосрочную 

перспективу, в отношении которой ведется активная работа. 

Одновременно, Александр Владимирович представил на рассмотрение второй большой 

проект –   это Восточная сторона городского округа Электросталь. Территория между городским 

округом Электросталь и Павлово-Посадским районом ограничена коридором скоростной трассы 

М-7 – выезд М-7 на МКАД, строительство которого в настоящий момент уже ведется. В данный 

проект также можно включить территорию в районе размещения показателя с названием 

«Богородский», где располагается трасса имени С.И. Золотухи, которая в большей части выходит 

в городской округ Богородский. 

Александр Владимирович сообщил, что основная проблема заключается в осложнении 

пересечения данной трассы, в связи с наличием на указанном участке технических проездов. 

Данный вопрос прорабатывается.  

Также Александр Владимирович проинформировал присутствующих о двух других 

наиболее доступных очередях –  район водоема «Юбилейный». В указанном лесном массиве 270 

га предполагаются: лыжни, трассы для велосипедистов, трассы для скандинавской ходьбы.  Более 

плотная застройка предполагается на водоеме Юбилейный в виде обустройства пляжей, застройки 

«Манеж», трассы VMX, лыже-роллерной трассы, также открытой площадки стадиона.  

Александр Владимирович отметил, что данный проект носит стратегический характер. 

Настоящий объект повысит привлекательность городского округа Электросталь, 

городского округа Павловский Посад и городского округа Богородский, так как затрагивает все 

эти 3 муниципалитета.  

Одновременно, Александр Владимирович довел до сведения присутствующих, что в 

настоящее время перспективной темой, которая поддерживается Правительством Московской 

области, является ревитализация имеющихся производственных незадействованных активов, 

которые находятся ближе к центрам городов, а также городских зонах. Данные незадействованные 

объекты перепрофилируются в торгово-развлекательные центры, культурно-досуговые центры. 

Александр Владимирович предложил работодателям рассмотреть данный вопрос в 

отношении неиспользуемых цехов и площадей.  

В Правительстве Московской области рассматривается вопрос по софинансированию 

затрат на ревитализацию. Данные объекты перестают быть производственными, но продолжают 

работать на качество жизни города. 

По третьему вопросу слушали Вострухину Елену Евгеньевну – представителя Банка 

ВТБ. 

Елена Евгеньевна проинформировала присутствующих о Корпоративных программах 

Банка ВТБ. В настоящее время Банк ВТБ является участником федеральной программы 

поддержки предприятий малого и среднего бизнеса субъектов Российской Федерации, кредитует 

бизнес по ставке 8,5 % (программа с фиксированной ставкой). 

Елена Евгеньевна обратила внимание предпринимателей на условия, которые должны 

выполняться в случае получения кредита, а именно: организация должна быть субъектом малого и 

среднего предпринимательства, налоговым резидентом, без задолженности в бюджеты всех 

уровней, не в стадии банкротства, без задолженности по заработной плате. 

Отрасли, которые финансируются по данной льготной ставке: 

- сельское хозяйство 

- строительство (кроме жилого фонда) 
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- здравоохранение 

- образование 

- обрабатывающие производства 

- услуги в сфере туризма 

- гостиничный бизнес  

- деятельность в области культуры, спорта, организации досуга и развлечений 

- водоснабжение и водоотведение 

- организации сбора, обработки и утилизации отходов 

- производство и распределение электроэнергии, газа и воды 

Сумма кредита составляет от 3 млн. рублей. 

Сроки кредитования – до 10 лет. 

Возможно кредитование на оборотку – до 3 лет. 

В случае отсутствия у организации полного залога, банк привлекает поручительство фонда 

поддержки малого бизнеса до 50 %, который дает поручительство и гарантию перед банком. 

Также, в случае отсутствие полного залога у организации, федеральные корпорации по 

развитию малого и среднего бизнеса могут давать поручительство перед банком. 

Елена Евгеньевна довела до сведения присутствующих, что сбор заявок на кредитование по 

данной Корпоративной программе осуществляется до 1 декабря 2019 года. Позднее ставка 8,5 % 

не будет действовать. 

Также Елена Евгеньевна проинформировала присутствующих о выгодных условиях на 

рассчетно-кассовое обслуживание – первый год бесплатно; рассказала, что Банк ВТБ плотно 

работает с бизнесом и предлагает достаточно гибкие условия для развития бизнеса. 

Всех заинтересованных Елена Евгеньевна пригласила обращаться в Банк ВТБ. 

По четвертому вопросу слушали Воронова Илью Николаевича – директора ГКУ МО 

Электростальский Центр Занятости Населения. 

Илья Николаевич проинформировал присутствующих о работе ГКУ МО Электростальский 

Центр Занятости Населения (далее – ГКУ МО «ЭЦЗН») за предыдущий период: 

 -  обратилось на текущий момент за оказанием государственных услуг в ГКУ МО «ЭЦЗН» 

–  803 чел., из них:  

- граждане, состоящие на учете в ГКУ МО «ЭЦЗН»  –  677 чел. (получают пособие по 

безработице), 

- трудоустроены с начала 2019 года  –  1366 граждан, 

- оказано услуг по профориентации (услуги по социальной и психологической адаптации) – 

1147 гражданам, 

 - оказана поддержка 8 безработным, участникам программы самозанятости.  

Илья Николаевич сообщил присутствующим, что 647 организаций города взаимодействуют 

с ГКУ МО «ЭЦЗН», наиболее активными являются 120 организаций, которыми представлены 842 

вакансии. 

Илья Николаевич проинформировал присутствующих о федеральном проекте, который 

носит название «Старшее поколение». Данный проект направлен на повышение качества жизни 

граждан старшего поколения, увеличение периода их активной профессиональной деятельности. 

Указанный проект реализует мероприятия по дополнительному профессиональному образованию, 

в целях  повышения конкурентоспособности и востребованности данной категории работников. 

Настоящий федеральный проект реализуется в период с 2019 по 2024 год, на эти цели 

выделено 6,5 млн. рублей. 
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Количество обученных граждан предпенсионного возраста в городском округе 

Электросталь в 2019 году составляет 306 человек. 

В настоящий момент остаток денежных средств на обучение в 2019 году граждан 

предпенсионного возраста составляет 500 тыс. рублей. 

В среднем затраты на обучение составляют 30 тыс. рублей за человека.  

До конца 2019 года планируется обучить по данному проекту еще 18 человек. 

Участниками данного проекта являются: женщины 1968 года рождения и мужчины с 1963 

года рождения, которым осталось 5 лет до выхода на пенсию. 

Илья Николаевич озвучил перечень документов для обучения: паспорт, СНИЛС, для 

граждан, имеющих инвалидность, это индивидуальная программа развития или адаптации, 

документ об образовании, трудовая книжка, справка с места работы, справка из Пенсионного 

фонда России о признании человека в предпенсионном возрасте. 

Виды обучения для данной категории граждан могут быть очным, заочным, 

дистанционным без отрыва от производства, а также обучение по индивидуальной программе. 

Предлагаемые специальности для обучения: 1С – предприятие 8,0,  торговля и склад, 

зарплата и кадры, а также другие специальности. 

Илья Николаевич призвал всех присутствующих работодателей к активному 

взаимодействию, а также предложил работодателям провести агитацию внутри своего 

предприятия, в целях переобучения работников предпенсионного возраста. 

По пятому пункту озвучены следующие вопросы: 

5.1.Предоставление земельного участка под бесхозными железнодорожными путями 

(Савельева С.А., ЗАО ТПК «ЭЛКО») 

5.2.Наличие на территории городского округа Электросталь земельных участков под 

создание молочной фермы 

(Финошин Д.О., индивидуальный предприниматель) 

5.3.Меры поддержки, направленные на создание молочной фермы 

(Финошин Д.О., индивидуальный предприниматель) 

5.4.Начало приема заявок на муниципальный конкурс по модернизации оборудования 

(Денисов Е.И., ООО «Медина») 

 

Решили: 

1. Информацию о стратегии развития городского округа Электросталь «Территории роста 

Московской области» принять к сведению. 

2. Информацию о корпоративных программах Банка ВТБ принять к сведению. 

3. Информацию о работе ГКУ МО Электростальский Центр Занятости Населения принять 

к сведению. 

4. По вопросу 5.1. Управлению архитектуры и градостроительства Администрации 

городского округа уточнить вопрос необходимости использования данных 

железнодорожных путей.  

Ответственный: Булатов Д.В. 

Срок: 10.09.2019 

Комитету имущественных отношений Администрации городского округа проработать 

варианты предоставления земельного участка. 

Ответственный: Головина Е.Ю. 

Срок: 13.09.2019 
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По вопросу 5.2. Управлению архитектуры и градостроительства Администрации 

городского округа направить в адрес предпринимателя перечень земельных участков с 

необходимым видом разрешенного использования под данный вид деятельности. 

Ответственный: Булатов Д.В. 

Срок: 10.09.2019 

По вопросу 5.3. МКУ «Департамент по развитию промышленности, инвестиционной 

политике и рекламе» направить в адрес предпринимателя подходящие меры поддержки. 

Ответственный: Епифанова И.И. 

Срок: 10.09.2019 

По вопросу 5.4. была доведена информация, что начало приема заявок для участия в 

конкурсном отборе на предоставление субсидий в рамках реализации муниципальной 

программы «Развитие и поддержка предпринимательства городского округа 

Электросталь Московской области» на 2017-2021 годы по частичной компенсации 

субъектам малого и среднего предпринимательства затрат, связанных с приобретением 

оборудования в целях создания и (или) развития либо модернизации производства 

товаров (работ, услуг), устанавливается с 8.45 часов 16.09.2019г. Срок окончания подачи 

заявок устанавливается до 18.00 часов 30.09.2019г. 

 

Исполнение протокола встречи с бизнесом №16 от 07.08.2019г. 

По п. 6.4. МКУ «Департамент по развитию промышленности, инвестиционной политике и 

рекламе» рассматривается возможность проведения рабочей встречи с представителями ИФНС 

России по г. Электросталь Московской области в срок 16 – 20.09.2019г. 

 

Исполнение протокола встречи с бизнесом №17 от 16.08.2019г. 

 По п. 2. презентационный материал направлен в адрес предприятий-участников в 

праздничном шествии 16.08.2019г. 

По п.3. информационные и презентационные материалы о реализации регионального 

проекта «Акселерация субъектов малого и среднего предпринимательства» размещены на 

официальном сайте Администрации городского округа Электросталь Московской области 

19.08.2019г. 

По п. 6.1. программа Дня города 07 сентября 2019 года направлена в адрес 

заинтересованных предприятий 19.08.2019г. 

 Остальные протокольные вопросы встречи с бизнесом от 16.08.2019г. были решены в 

течение встречи. 

 

 

 

Начальник экономического управления 

Администрации городского округа                                                                                        Ф.А. Ефанов 

 

 

 

 

Протокол вела: 

Склемина Н.Ю. 


